

Juventud Hostosiana: ¡Alto a la represión estudiantil!

Escrito por Juventud Hostosiana
Jueves, 16 de Diciembre de 2010 01:46



¡Alto a la represión estudiantil! ¡Contra la criminalización de las luchas sociales!

San Juan - La Juventud Hostosiana expresó su más firme condena “a los arrestos hechos a compañeros estudiantes durante esta semana, y urge al superintendente de la Policía de Puerto Rico, José Figueroa Sancha, y a la administración universitaria a no violentar el derecho a la libre asociación y expresión de los estudiantes del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico.”

Portavoces de la organización de jóvenes expresaron que con estas detenciones se busca criminalizar la huelga y toda respuesta social a los ataques que el gobierno lanza contra la comunidad universitaria. Añadieron, que “a la misma vez que se intenta criminalizarlos, intentan amedrentar a los protagonistas de las luchas”.

“Así mismo, condenamos rotundamente la desproporcionada actuación policial, la militarización y la represión en el recinto y solicitamos a la rectora una rectificación pública y clara de sus declaraciones frente a estos graves sucesos que impiden el derecho a manifestarse y a la libre expresión, socavando con ello libertades democráticas y constituyendo un precedente muy grave de violación de la autonomía universitaria. De la administración universitaria no estar dispuesta a asumir su rol, su miembros deben renunciar de inmediato.”

“La policía está adentro de la Universidad y no es para estudiar, sino para reprimir el descontento de la comunidad universitaria. Por esa razón, “la opinión pública debe ser capaz de dejarle saber a esta administración universitaria que está viciada por sus ideologías partidistas particulares, que debería respondernos con alternativas, no con violencia y represión.”

Los portavoces de la Juventud Hostosiana señalaron, además, que la Constitución de Puerto Rico (artículo II, sección 6) garantiza a cada uno de los ciudadanos el derecho a la libre asociación y el desarrollo de las distintas actividades que se realizan en sociedad.

Juventud Hostosiana: ¡Alto a la represión estudiantil!

Escrito por Juventud Hostosiana
Jueves, 16 de Diciembre de 2010 01:46

Por eso, advirtieron, “exigimos que la administración universitaria asuma su responsabilidad y tome medidas para defender la autonomía universitaria y exija explicaciones sobre las acciones del Gobierno.”

“Es urgente, pues, que la opinión pública esté informada de los acontecimientos. Así mismo le pedimos a nuestro pueblo que siga de cerca la lucha que el movimiento estudiantil está librando en estos momentos. Ante esta represión por la que atraviesa el estudiantado de la Universidad de Puerto Rico perdemos todos, y lo único que la puede detener es la movilización de la sociedad civil.”

Información adicional:

Angel Pérez

Juventud Hostosiana

(787) 612-9226

Calle 25 NE 339, Urb. Puerto Nuevo San Juan, Puerto Rico 00920

Comunicado prensa, jueves 16 de diciembre de 2010